
  平成２９年第９回選挙管理委員会定例会会議録 

   

開催日時 

                      午前１１時００分から 

  平成２９年３月１６日（木）                 

午前１１時４５分まで 

出 席 者 
委 員 與川委員長、西村職務代理、伊田委員、織田委員 

事務局 井山局長、石田次長、水越担当係長、井澤主査 

開催場所 選挙管理委員会室 傍聴人      なし 

委 員 長 これから平成２９年第９回定例会を開会いたします。 

  報告事項９－１ 平成２８年度杉並区明るい選挙推進協議会（第３回） 

 について 

局  長  （別紙のとおり、平成２８年度杉並区明るい選挙推進協議会（第３回） 

 について説明し、報告した。） 

委 員 長  國學院大學久我山高等学校での出前授業のアンケートのうち、２０歳の 

 姉が投票に関して後悔していた旨のものがあり、なかなか印象深く感じま 

 した。 

局  長  杉並第四小学校・杉並第八小学校合同の出前授業の際、杉並第四小学校 

 の校長から「最初の小学校での模擬投票を実施してから６年が経過し、新 

 有権者が生まれたので、その効果が現れているのではないか。」との声が 

 ありました。これが杉並区の１８歳の投票率が、他とくらべて１０ポイン 

 トぐらい高いことに繫がっているように感じています。 

委 員 長  中学校の生徒会選挙にて、併せて講演があるところがありますが、どん 

 な内容なのでしょうか。 

井澤主査  事務局職員が、選挙に関する話を１０分から５０分程度しました。 

伊田委員  アンケートの中には、出前授業が役に立たないと思うという意見もあり 

 ます。質問項目として表現を見直す必要がありますか。 

西村委員 模擬投票自体が役に立たないのか、実際の投票が役に立たないと感じて 

 いるのかが、分からないところです。 

局  長  投票制度については理解されているので、模擬投票自体について役立た 

 ないと感じていると思います。 

西村委員  新聞やマスコミだけに左右されるのではなく、候補者の演説を聞くこと 

 なども大切であると思います。 

織田委員  國學院大學久我山高等学校では、模擬投票だけでなく、もう少しレベル 

 の高い話を聞きたかったという声もあります。これは、主権者教育まで及 



 ぶ内容を期待しいるのかもしれません。 

局  長  主権者教育まで行う場合は、授業の２コマぐらいは必要になろうかと思 

 います。 

  その他・定例会日程の変更について 

局  長 （４月５日の委員会の開催時間を、午前１０時から午後４時に変更する 

 ことについて了承を得た。） 

  その他・日程等について 

局  長 （今後の委員会日程等について確認を行った。） 

委 員 長 他に質問がなければ、本日の委員会を閉じます。 

 

 

 

 

 

 


